
Ata da 49ª Reunião ordinária do Colegiado do Curso de Graduação em Ciências 
Biológicas  do Instituto de Biologia – UFF – 13/02/07. 
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Aos treze dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e sete, reuniu-se, em primeira 

convocação, às 16:30h, o Colegiado do Curso com a presença dos Representantes 

Departamentais Prof. Sergio de Oliveira Lourenço (GBM), Profª Simone Florim da Silva (MMO) 

Profª Maria Emilia Neves Cardoso (GAN),Prof. José Rodrigo de Moraes (GET), Prof.Walter 

Machado Pinheiro (MFL) e dos Representantes Discentes Rafaela Carneiro Moura e Ricardo 

Martins Monge. Estavam ausentes os Representantes Departamentais Profª. Neuza Rejane 

Wille Lima (GBG),   Profª Thereza F. Quirico dos Santos (GCM), Profª. Elizabeth Giestal de 

Araújo (GNE), Prof. Eden Vieira da Costa (GFI), Myriam Bandeira Cortês (MIP), Sandra Lucia 

E. Selles (SSE) e Maria de Fátima C. de Paula (SFP) os Representantes Natos  Prof. Cícero 

Brasileiro de M. Neto (GBG), Prof. Saulo Cabral Bourguignon (GCM), Profª. Paula Campelo 

Costa Lopes (GNE), Prof. Fábio Bettini Pitombo (GBM) e a Profª Claudia Marcia Borges Barreto 

(GIM) e os Representantes Discentes André Amaral Baptista e Mário Martins Sant'Anna. 

Iniciou-se a reunião com a aprovação da Profª Gerlinde Agate Plataes Brasil Teixeira, 

coordenadora do curso de Ciências Biológicas, para presidir a reunião deste Colegiado. Em 

seguida foi comunicado o adiamento da leitura da 47ª ata  reunião ordinária. Em segundo item 

da pauta foi apresentado pela Profª Gerlinde Agate Plataes Brasil Teixeira a necessidade de 

que fosse encaminhados para a coordenação deste curso através de correio eletrônico ou 

expediende os dados dos professores que ministram aulas para o curso de Ciências 

Biológicas, contendo nome completo, nº do CPF, carga horária, titulação e regime de trabalho, 

onde ficou esclarecido que isto era uma solicitação da PROAC, para fins futuros de avaliação 

do referido curso e sua extrema urgência para ser entrgue. Dando seqüência a pauta, foi 

discutida a aprovação da  dilatação de prazo de permanência no curso do aluno Frederico 

Augusto Herdy mat. 200.44.096-5, sendo esclarecido que só faltava para a sua conclusão a 

defesa da monografia e a aprovação na disciplina Bioquímica. Todos os membros presentes 

aprovaram a solicitação do aluno Frederico Augusto Herdy, fazendo a ressalva de que fosse 

esclarecido pelo aluno maiores justificativas para tal solicitação, sendo esta entregue até a 

próxima reunião deste colegiado.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião. Eu, 
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Milene Campos, lavrei a presente ata, que vai assinada por mim e pela Coordenadora do curso 

de Ciências Biológicas.  

  

 
 


